Le puso bonito y sacó la carrera

Enseña con el ejemplo

SHIRLEY VÁSQUEZ Corresponsal GN

Doña Mayela Vargas Mora es un verdadero ejemplo de que para una mamá no hay obstáculo que valga.

Ella tiene 54 años, es mamá de siete hijos y pasó por la dura experiencia del divorcio hace cuatro años, sin embargo, esto no fue motivo para echarse a morir, al contrario salió adelante pese a que en aquel entonces tenía tres hijos que estaban estudiando.

Con el divorcio tuvo muchas necesidades económicas y para poder seguir estudiando y velar porque en su casa no faltara nada le tuvo que poner bonito porque la pensión era muy baja.

"A duras penas trabajaba vendiendo por catálogos, haciendo bolsos de tela para vender y así llevar algo a la casa", contó está empunchada maestra.

Ella terminó el profesorado en Educación para el Hogar en agosto del 2010, se graduó en febrero del 2011 y ese mismo año tan sólo 2 meses después el MEP la colocó en un centro educativo.

Aún no tiene plaza pero se sien-



Doña Mayela enseña orgullosa sus títulos de maestra. SHIRLEY VÁSQUEZ

te satisfecha de haber logrado una meta, misma que se propuso para saber que no hay imposibles y también dar un ejemplo a sus hijos.

"Nada puede detener a quien tiene una actitud positiva y nada puede ayudar a quien tiene una actitud negativa", dijo doña Mayela.

Esta vecina de barrio Fátima de Río Segundo de Alajuela vive algo más relajada ahora que sus hijos mayores colaboran con los gastos de la casa, y espera que muy pronto en el MEP le den una plaza para terminar de lograr el sueño por el que tanto ha luchado.